

Caballete Publicitario de Aluminio Stand 70x100cm - Perfecto Expositor

[Ver producto](#)

Caballete Publicitario de Aluminio Stand 70x100cm a una o dos caras, ideal para la exposición de anuncios , menús a pie de calle o en interiores con sistema click para cambio de gráficas instantánea.

Precio: 76,04€ - 81,57€

Añadir al carrito: [\[70x100cm, 1 cara\]](#) [\[70x100cm, 2 Caras\]](#)

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta



Descripción

Caballete Publicitario de Aluminio Stand 70x100cm
Caballete expositor de Aluminio

El **Caballete publicitario de Aluminio con perfil de 32mm**, dispone de 1 ó 2 caras y esquinas mitradas. Es apto para uso en interiores. El perfil del caballete expositor es de 32mm de ancho y cuenta con sistema click, lo que hace que el cambio de gráfica sea rápido y simple. Además, incluye un protector antideslumbrante lo que permite que se lea bajo luces brillantes. Con el plegado a dos caras, este **Caballete Publicitario de Aluminio** es ideal para anunciar un evento, un menú de restaurante, o colocar una oferta en zonas de paso como pasillos de centros comerciales, tiendas? Los caballetes expositores de publicidad son expositores informativos que funcionan con gran efectividad para llamar la atención de tu público objetivo.

Una de las mejores y más prácticas formas de promocionar un negocio es mediante un **caballete pula atracción** suficiente como para invitar a todo el que lo ve a entrar a comprar o consumir.

Características principales del Caballete publicitario de aluminio Stand 70x100cm:

- Fabricado en aluminio anodizado
- Patas antideslizantes
- Perfil de 32mm con sistema easy click
- Plástico protector para gráfica anti deslumbramiento
- Posibilidad de uso en interiores y exteriores, con uso de contrapesos

¿Qué es lo que hace que sea tan atractivo el Caballete publicitario de aluminio para los clientes?

Funcional y económico:

Un caballete publicitario ofrece muchos beneficios publicitarios a un coste muy económico. Al solamente tener que cambiar la gráfica nos encontramos con un soporte que puede durar muchos años, haciéndolo altamente rentable.

Ahorro de espacio y peso ligero:

Gracias a su ligereza y dimensiones puede colocarse en un lugar clave como por ejemplo la entrada de la tienda interponiéndose visualmente en el camino de los clientes potenciales, pero sin dificultar el acceso.

Ligereza a la hora de moverlo de sitio ó simplemente guardarlo en lugar seguro.

Facilidad de intercambiar las publicidades con un click.

Ventajas de uso:

El uso de un caballete publicitario de aluminio Stand 70x100cm ofrece numerosas ventajas, entre las cuales se destacan las siguientes:

Durabilidad y Resistencia: El aluminio es un material conocido por su resistencia a la corrosión y a las inclemencias del tiempo, lo que asegura una larga vida útil del caballete tanto en interiores como en exteriores.

Ligereza: A pesar de su resistencia, el aluminio es un material muy ligero, lo que facilita el transporte y la colocación del caballete en distintos lugares sin necesidad de gran esfuerzo.

Fácil Montaje y Desmontaje: Estos caballetes suelen ser fáciles de montar y desmontar, lo cual es ideal para eventos temporales o para negocios que requieran cambiar su ubicación con frecuencia.

Estabilidad: Los caballetes de aluminio suelen contar con bases robustas y bien diseñadas que les proporcionan una gran estabilidad, evitando que se caigan fácilmente ante vientos fuertes o impactos menores.

Atractivo Visual: El acabado metálico del aluminio brinda un aspecto moderno y profesional, lo que puede atraer la atención de los clientes y mejorar la imagen de la marca o el mensaje publicitario.

Versatilidad: El tamaño 70x100cm es ideal para una amplia variedad de aplicaciones, desde promociones y ofertas en tiendas hasta señalización en eventos. Además, el diseño permite cambiar fácilmente los gráficos y mensajes publicitarios.

Mantenimiento Sencillo: El aluminio es fácil de limpiar y mantener, lo que garantiza que el caballete se vea siempre en buenas condiciones sin requerir un mantenimiento complicado o costoso.

Personalización: Estos caballetes suelen permitir la personalización del contenido, lo que facilita la adaptación del mensaje publicitario a diferentes campañas y necesidades específicas.

Economía: En comparación con otros materiales más pesados o menos duraderos, los caballetes de aluminio pueden resultar más económicos a largo plazo debido a su durabilidad y menor necesidad de reemplazo.

Portabilidad: Su diseño ligero y plegable facilita su almacenamiento y transporte, permitiendo llevarlo fácilmente a diferentes eventos o ubicaciones sin inconvenientes.

Estas ventajas hacen que los caballetes publicitarios de aluminio Stand 70x100cm sean una opción popular y efectiva para diversos usos comerciales y promocionales.

Puede también visitar otros displays disponibles en [Displays MerkaPrinter](#)

Visite también nuestros productos de gran formato www.uviprint.com

Categorías: [Caballetes Publicitarios](#), [Identificación](#)

Etiqueta: [Caballete Publicitario de Aluminio](#)

Información adicional

TAMAÑO: 70x100cm

TIPO: 1 cara, 2 Caras